



1/17 感じたままに描く絵は、無限大に広がる フィンガーペイント体験会開催



宜野湾小学校にて、フィンガーペインターyukakoさんを講師に招いての、フィンガーペイント体験が開催されました。yukakoさんは「はみ出てもいいし何色使ってもいい、オリジナリティ溢れる素敵な絵を、楽しみながら描いていただきたいです」と語りました。体験では、最初は戸惑っていた生徒たちも次第にコツをつかみ、描きたい絵を好きなように描く楽しい時間を過ごしました。

1/17 統計調査員に感謝を込めて 令和4年度統計功績者表彰伝達式



「令和4年度統計功績者表彰伝達式」が行われ、市在住の名嘉謙吉さんが総務大臣賞を受賞しました。統計功績者表彰は国の各種統計調査の実施にあたり、長年にわたり統計調査業務に従事し、特に功績のあった統計調査員を各大臣が表彰するものです。名嘉さんは平成22年より国勢調査など各省庁が実施する統計調査に従事し、国の統計業務に大きく貢献しました。受賞おめでとうございます。

1/18 皆さまの健康や命を守っていけるように 特定健診キャンペーン協賛商品券寄贈式



「GO!GO!とくとく特定健診キャンペーンダブルチャンス」協賛商品券寄贈式が行われました。株式会社サンエーの豊田沢常務取締役は「この取り組みが健康づくりの力になっていただければ幸いです」とあいさつし、株式会社野高商会の仲村知充代表取締役専務は「日頃より、お世話になった市に恩返しができないかと考えていた時に声をかけてくださりありがとうございます」とあいさつしました。

1/18 気持ちで負けるな！自らを奮い立たせて！ 全国高等学校ボクシング選抜大会出場報告



いずみかわひろあ
泉川寛愛さんが市役所を訪れ、「第54回全九州高等学校新人ボクシング競技大会」結果報告および「第34回全国高等学校ボクシング選抜大会」出場報告をしました。泉川さんは「左肩脱臼などの困難がありましたが、リハビリをして今回の九州大会で優勝できたので嬉しかったです。次は3月に全国選抜大会があるので、結果を残してきます」と意気込みを語りました。

市政フラッシュ

1/11 NTT西日本沖縄支店との連携協定締結式

NTT西日本沖縄支店との連携協定締結式が行われました。市は、この協定により自治体DXの推進を目的としたデータ分析による将来予測やスマートシティ構築等の取り組みを展開していきます。古江健太郎沖縄支店長は「これからは、効率化に繋がる庁内DXと次世代まちづくりに繋がる地域DXを進めることが重要となります。皆様のお役に立てるよう取り組んでまいります」とあいさつしました。



1/23 (株)ガバメイツとの連携協定締結式

(株)ガバメイツとの連携協定締結式が行われました。この協定は業務分析を通じて、職員の適正な配置および効率化を進めること目的としており、この協定により密に連携を図り、自治体DXの各分野へ波及する取り組みを展開していきます。別府幹雄代表取締役社長は「行政事務のデジタル化の前提となる業務手順見直しや業務の流れを可視化することができるよう努めてまいります」とあいさつしました。